

Liebe Familie und Freunde,

Es ist schon wieder eine lange Zeit vergangen, seitdem wir den letzten Newsletter geschickt hatten. Das tut mir aufrichtig leid, aber ich hoffe, dass ich beständig darin sein kann, euch zu berichten, was wir hier machen und welche Herausforderungen unser Dienst hier in Sao Vicente mit sich bringt.

Zuallererst will ich euch mit großer Freude und Dankbarkeit verkünden, dass Tati in der 21. Woche schwanger ist. Wir sind sehr glücklich darüber und wir loben Gott dafür, denn es für uns ein überaus erstaunliches Wunder. Seit etwa sechs Jahren wünschen wir uns, Kinder zu bekommen. Drei verschiedene Ärzte haben uns gesagt, dass eine Schwangerschaft höchstens über eine künstliche Befruchtung möglich sei und dass die Erfolgsaussicht bei gerade einmal 35% liegen würde. Also haben wir gebetet und auf Gott und die Erfüllung seines Willens in unserem Leben gewartet.

Im Oktober letzten Jahres bemerkte Tati, dass Ihre Regel ausblieb, machte einen Test und stellte überrascht fest, dass sie schwanger war und das auf natürliche, oder besser gesagt übernatürliche Weise. Das war für uns eine unglaublich große Freude und das beste Geschenk zu unserem 10. Hochzeitstag,

Ihr kennt ja unseren Herzenswunsch, uns gerade in Kinder zu investieren und sie zu einer echten Liebesbeziehung mit Jesus heranzuziehen. Wir können es immer noch nicht fassen, dass gerade das jetzt passiert.

Wir wissen schon, dass wir ein Mädchen bekommen werden und ihr Name soll Rebecca Grace sein. Eigentlich wollten wir euch schon viel früher informieren, aber es gab zu Anfang von Tatis Schwangerschaft einige Komplikationen. Sie hatte Blutungen, bekam Medikamente und muss immer noch viel ruhen. Aber wir glauben, dass es wichtig ist euch zu informieren, damit ihr mit uns für Gottes Hilfe und Geborgenheit für die zweite Hälfte der Schwangerschaft beten könnt.

Der Geburtstermin ist der 10 Juni. Nach der letzten Ultraschalluntersuchung ist mit Rebecca alles in Ordnung und wir sind preisen Gott dafür, dass trotz der Schwierigkeiten alles perfekt ist. Wir werden euch auf jeden Fall über die Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Wir haben noch ein weiteres Gebetsanliegen, dass wir euch ans Herz legen wollen. Vom 9. bis 13. Februar wird unsere Gemeindefreizeit in Guararema stattfinden, einem Ort, der etwa 2 Stunden Fahrtzeit von Sao Vicente entfernt liegt. Bitte betet für diese Zeit, dass Gottes Geist über seine Leute ausgegossen wird. Bitte betet dafür, dass wir so viele Leute wie möglich mit zur Freizeit nehmen können. Leider sind wegen der wirtschaftlichen Krise im Land, die sich schon einige Jahre hinzieht, viele Leute aus der Gemeinde arbeitslos geworden.

Wir danken euch für eure treuen Gebete und euren finanziellen Support. Wir danken Gott für eure Leben und eure Freundschaft, denn ihr seid dauerhaft und fühlbar due Hände des Vaters in unserem Leben.

In seiner erstaunlichen Gnade,
Celso & Tati <><

Beloved Family and Friends,

I know it has been a long time since our last newsletter was sent out. I feel really sorry for that and hope to be more consistent in letting you guys know how we are doing and what are the challenges that we are facing in the ministry here in São Vicente.

First of all, it is with so much joy and praises in our lips that we want to announce that Tati is pregnant with 21 weeks. We are very happy for this. This is an amazing miracle! We have been trying to have kids about six years now. Three doctors have told that the only way we could have kids would be through an in vitro procedure, and with only 35% of success. So, we just prayed and waited upon the Lord for His will in our lives.

Last October Tati realized that her period was late and when she did the test, she found out she was pregnant. And it was natural, better saying, supernatural! It was a great joy for both of us and the best gift on our 10th anniversary.

As you guys know our desire is to disciple many kids teaching them to have a relationship of love with Jesus. And we still can't believe that it is happening.

We are going to have a baby girl and her name is Rebecca Grace. We really wanted to let you guys know before, but Tati's pregnancy has been a little difficult because she had 4 bleedings in the first 3 months of her pregnancy. She is still taking medicine and has to rest a lot. But we believe that it is important to let you guys know it so you can pray with us for God's care and comfort throughout the next half of the pregnancy.

The baby is due to June 10th. According to the last ultrasound Rebecca is doing well, we praise God that despite it all, everything is perfect with her. We will keep you all posted about the next events concerning the pregnancy.

As a prayer request we also would like to covet your prayers for our Carnival Retreat which is going to happen from February 9th. till the 13th. in Guararema, a city located about two hours from São Vicente. Please pray for this time and for an outpouring of God's Spirit upon His people. Also pray that we would be able to take as many people as possible. Unfortunately there are many people unemployed in the church right now because the economical crises that the country is passing through in the last couple of years.

We thank the Lord for all the love showed in your faithful prayers and financial support. We praise and thank God for your lives and friendship. For you guys continue being the tangible hands and love of the Father to our lives.

In His amazing grace,
Celso & Tati <><